



„Babyzeit-Partner“
Ehrenamtliche unterstützen junge Eltern. Machen Sie mit!
Geben Sie Ihre Erfahrung weiter und unterstützen Sie junge Eltern mit Ihrem Zeit

Grubengold spendet für Babyzeit-Partner

Der Club Grubengold spendete 4000 Euro für Babyzeit-Partner. Dabei handelt es sich um ein gemeinsames Projekt der Ehrenamtsagentur Gelsenkirchen und der Arbeiterwohlfahrt, Unterbezirk Gelsenkirchen/Bottrop. Babyzeit-Partner bietet kurzfristig, kostenlos und unbürokratisch Hilfen für Familien oder Alleinerziehende an, die sich nach der Geburt ihres Kindes unsicher fühlen und auf Hilfe aus dem Verwandten- und Freundeskreis nicht setzen können. Babyzeit-Partner gibt es seit Ende 2012. Die Spende kommt gerade richtig, um die Finanzierung für das kommende Jahr zu sichern. FOTO: EHRENAMTSAGENTUR